

Wildapfelbäumchen in zwei Meeraner Einrichtungen gepflanzt

Gelebter Naturschutz in Aktion

Gemeinsam mit Carsten Körber und Meeraner Einrichtungen griff Ines Springer, Mitglied des sächsischen Landtages (CDU), eine gute Tradition auf.

Am 2. Mai 2013 pflanzte sie erst mit den Kindern der Kindertagesstätte „Arche Noah“ und danach mit Schülern des Europäischen Gymnasium ‚Johann-Heinrich-Pestalozzi‘ den Baum des Jahres, den Wildapfel.

Diese schöne Aktion ist angegliedert an den „Tag des Baumes“. Er fand in diesem Jahr am 25.

April statt. Bäume sind so wichtig für uns Menschen, produzieren sie doch den Sauerstoff, den wir zum Atmen benötigen. Viele Bäume produzieren viel Sauerstoff und so sind die Pflanzungen ein kleiner feiner Beitrag zum Schutz der Natur.

Weltweit wird jedes Jahr im April der „Tag des Baumes“ mit verschiedenen Aktionen begangen, um die Bedeutung des Waldes für die Menschen und auch für die Wirtschaft im Bewusstsein zu halten. ■



Am 2. Mai 2013 pflanzte Ines Springer in zwei Meeraner Einrichtungen den Baum des Jahres, den Wildapfel. In der Kita Arche Noah unterstützten schon die Kleinsten die Pflanzung (Foto re.), im Gymnasium halfen viele Schüler eifrig mit (Foto li.). Fotos: Wahlkreisbüro